



## A tres años del gobierno de Andrés Manuel López Obrador: balance de la política salarial y del empleo y su repercusión en la pobreza

Salvador Ferrer Ramírez  
sferrer@correo.xoc.uam.mx

### Resumen



En diciembre de 2018 inició el gobierno de Andrés Manuel López Obrador con la promesa de garantizar mejores condiciones de vida para los grupos vulnerables del país, por lo cual, ha implementado una política social con decenas de programas hacia estos sectores de la población. Sin embargo, en el último informe de CONEVAL “Medición multidimensional de la pobreza en México 2018-2020”, señala un incremento de ésta de 41.9 a 43.9 por ciento, que se traduce en 3.8 millones más de pobres a nivel nacional.

En este trabajo se muestra que la política social es insuficiente para reducir la pobreza y que sólo mejorando las condiciones de empleo, salarios y seguridad social de los trabajadores se reducirá la desigualdad en la población.